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ALIANZA ENTRE LA UNIVERSIDAD, LA
EMPRESA Y EL MUNICIPIO DE CHíA

El pasado 8 de noviembre, se reunió
el Consejo Directivo del comité de
empresarios de Chía, con el fin de
elegir presidente, vicepresidente y
secretario general. Por unanimidad
resultaron elegidos: como Presidente
Jairo Alberto Trujillo Amaya- Gerente
del Club de Empresarios de La Sabana;
Vicepresidente Rafael Lizarazo, Presi-
dente de Purina y como Secretario
General, Santiago Echandía, Director de
la Planeación Municipal de Chía.
En este encuentro se trataron entre
otros, los siguientes temas: el esta-
blecimiento del comité tributario que
se encargará, con la Secretaría de
Hacienda del municipio de Chía, de
concertar los incentivos tributarios
aplicables al sector empresarial dentro
de los propósitos que enmarcan la
gestión del Comité Empresarial de
Chía.
Por otro lado, se acordó instaurar un
comité de seguridad, para dar apoyo
a los programas que sobre el tema se
deben desarrollar en conjunto con la
Alcaldía, para enfrentar la delincuencia
común que se presenta en Chía.
Igualmente, se acordó promover con los
empresarios de la región, vinculados
al Comité Empresarial de Chía, su
participación en el Club de Empresarios
de la Universidad de La Sabana, con el
fin de que los empresarios vinculados
sirvan de "Tutores" de las prácticas
de los estudiantes de La Sabana y
de los proyectos que resulten como
producto de los planes de negocios y
de los proyectos de grado. Purina se
comprometió a financiar dos proyectos

Doctor Jairo Trujillo Amaya,
Presidente del Comité de Empresarios de Chía

que están siendo evaluados por la
presidencia y los accionistas de esta
empresa.
Así mismo, se dieron a conocer los
esfuerzos que se vienen adelantando a
través de Codescol, la Clínica Puentedel
Común - Centro Nacional de Rehabilita-
ción-Teletón, la sede de Casa Chía y el
Club de Empresariosde La Sabana,para
servir de la manera más adecuada a la
comunidad, dentro de los propósitos que
enmarcan la misión de la Universidad y
el Comité Empresarialde Chía.
A manera de reflexión, el Alcalde del
municipio, comentó cómo este esfuerzo
empresarial ha empezado a verse como
un modelo de desarrollo concertado
entre la municipalidad, la academia y el
sector empresarial de gran penetración
en todo el país, conforme con la pre-
sentación que se hizo en la Asociación
Nacional de Municipios.
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MUNDO ACADEMICO
LECCiÓN MAGISTRAL SOBRE LA PEDAGOGíA DEL BEATO
JOSEMARíA DE BALAGUER

E I pasado 9 de noviembre, la
doctora María Adela Tames García
desarrolló, en el Auditorio de la
Universidad, la tercera lección
magistral sobre el tema Aproxima-
ción al pensamiento pedagógico del
Beato Josemaría Escrivá de Bala-
guer. Esta Lección se realizódentro
del marco de los distintos actos
conmemorativos del centenario del
nacimiento del Beato Josemaría
Escrivá de Balaguer (1902 - 2002).
La doctora María Adela Tames
García es Doctora en Educación
de la Universidad Complutense de
Madrid. Ocupó en dos oportunida-
des la Decanaturade la Facultadde
Educación y se desempeñó como
Vicerrectora de Servicios lnsti-
tucionales y Rectora encargada
de la Universidad. Además, ha
escrito varios libros sobre pedago-
gía y los valores de la educación.
Actualmente escribe un libro sobre

educación y familia.

La doctora Tames García hizo una
disertación de su encuentro perso-
nal con la pedagogía del Beato
Josemaría y desarrolló algunos
de los rasgos más destacados del
estilo pedagógico de Monseñor
Escrivá de Balaguer,enriqueciendo
la lección con su experiencia en la
educación por cerca de cincuenta
años, resaltando como idea pilar
en la educación de que el profesor
enseña más con lo que es que con
lo que sabe.

Destacó al final de su intervención,
cómo el respeto a la dignidad de
la persona humana lleva a la edu-
cación personalizada, pues la obra
del Beato Josemaría está llena de
referencias a la necesidad de tratar
a las personas una a una: ..."i No
pueden tratarse las almas en masa!

FACULTAD DE DERECHO
FORO SOBRE EL PROCESO DE PAZ EN COLOMBIA

Con el ánimo de crear espacios
de debate y participación estudiantil
sobre temas de interés nacional,
se realizó el 1º de noviembre en el
Auditorio, el Foro: ¿Juicio político
al Presidente de la República por
el proceso de paz?

Participaron como conferencistas
del evento Luis Guillermo Giraldo,
Ex Senador y Ex Miembro de la
Comisión de Paz; Everth Busta-
mante,reinsertadodel M-19y actual
alcalde del municipio de Zipaquirá
y el Decano de la Facultad de
Derecho,doctor Obdulio Velásquez
Posada, quienes se refirieron a
los planteamientos, dificultades

y perspectivas del proceso de
paz. Así mismo, hablaron de la
conveniencia o no de prorrogar la
zona de distensión cuando no se
conoce una verdadera voluntad de
paz de las FARC.

Por último, expresaron que no es
procedente un juicio político al
Presidente de la República por el
manejode la zona de distensión. No
obstante, admiten tener en cuenta
el documento de los notables como
medio orientador del proceso de
paz en las actuales circunstancias.

Este encuentro fue organizado

De izq. a der., aparecen la doctora
María Adela Tames García,

el doctor Álvaro Mendoza Ramírez
y la doctora Laura Elvira Posada Núñez

No es lícito ofender la dignidad
humana y la dignidad de hijo de
Dios, no acudiendo personalmente
a cada uno... porque cada alma es
un tesoro maravilloso; cada hombre
es único e insustituible. Cada uno
vale toda la sangre de Cristo" (Es
Cristo que pasa, número 80).

El doctor Obdulio Velásquez Posada,
Decano de la Facultad acompaña

a uno de los invitados al Foro.

por un grupo de estudiantes de la
revista Dissertum, de la Facultad
de Derecho y el Departamento de
Ciencia Política del Instituto de
Humanidades.



LA FACULTAD DE DERECHO EN RED DE INVESTIGACIONES

El pasado 15 y 16 de noviem-
bre, se realizó el Segundo
encuentro de centros de inves-
tigación jurídica y sociojurídica,
el cual fue organizado por las
Universidades del Rosario y de
Los Andes.

A este encuentro, asistieron
los profesores Faridy Jiménez
Valencia y Hernán Alejandro

Olano García, quienes partici-
paron en la creación de la Red
de Grupos y Centros de Investi-
gación Jurídica cuya Secretaría
Técnica estará a cargo de las
Universidades del Rosario y
de Antioquia, las cuales organi-
zarán el tercer encuentro para
el mes de marzo de 2002 en
Medellín. Allí, serán presentadas

las experiencias de los grupos
que se inscriban en la Red
y se contará además con la
participación de Colciencias,
entidad que ofreció la "Red
Caldas" para que los profesores
de las Facultades de Derecho
se inscriban en un subgrupo de
investigación sociojurídica.

ONFERENCIA SOBRE LA CONSTITUCiÓN COLOMBIANA

En días pasados, 120 perso-
nas asistieron a la conferencia
Aciertos y desaciertos de la
constitución política de Colom-
bia, en la que participó como
conferencista el doctor Octavio
Arizmendi Posada, Ex Rector
de la Universidad.

El doctor Arizmendi definió
como principales aciertos, "El
Mandato de la integración Lati-,,--.,

.americana y del Caribe", el
reconocimiento de la riqueza y
la diversidad étnica y cultural

del país. Igualmente, se desta-
can los nuevos mecanismos de
participación política, el fortale-
cimiento de la fuerza pública y
las relaciones exteriores.

Como desaciertos, se refirió a la
proliferación de instituciones que
afectan el presupuesto, la gran
extensión de la Carta Política,
los numerosos derechos con
pocos deberes correlativos y
la elección de los organismos
de control, por parte de las ins-
tituciones que deberían ejercer

Doctor Octavio Arizmendi Posada,
conferencista invitado

su control.

Al final de la exposición se
realizó un amplio debate sobre
el tema entre los profesores y
alumnos de la Facultad.

QUINCE AÑOS DE LA PRIMERA PROMOCiÓN DE ABOGADOS

En días pasados, la Facultad
de Derecho y la Asociación de
Egresados realizaron un home-
naje a la primera promoción de
abogados que este año cumplió
quince años de graduación.

En éste, se reunieron 167 egre-

sados quienes tuvieron la opor-

tunidad de conocer el desenvol-

vimiento de su Facultad en los

últimos años.

Por su parte, la Asociación de

Egresados entregó premios a la

promoción con mayor número

de asistentes. Además en este

encuentro se realizaron varias

actividades de integración entre

los miembros de la comunidad

académica de la Facultad.



FACULTAD DE MEDICINA
FORO SOBRE LA REFORMA A LA SALUD

El 20 de noviembre, se realizó
en el Auditorio el Foro titulado
Proyecto de reforma, presente y
futuro de la Salud en Colombia que
fue organizado por las directivas
y los estudiantes de la Facultad
de Medicina, con el fin adelantar

una discusión sobre el tema de la
salud en el país especialmente, la
reforma a la Ley 100.

Este Foro convocó a diferentes
personalidades relacionadas con
cada uno de los sectores que

conforman el área de la salud,
y tuvo el propósito de conocer
las debilidades y fortalezas de
la actual legislación y el por qué
es importante llevar a cabo esta
reforma.

FACULTAD DE COMUNICACiÓN SOCIAL V PERIODISMO
CELEBRACiÓN DEL ALUMNO DISTINGUIDO

EI14 de noviembre, directivas y
profesores de la Facultad otorga-
ron una mención especial a un
grupo de alumnos de todos los
semestres, quienes sobresalieron
por su rendimiento académico y
sus cualidades personales.
Recibieron esta distinción los

estudiantes: Martha Viviana
Hernández Chaparro, Juan
Carlos Aparicio Schlesinger,
Nidia Janneth García Pacheco
Stephanie Renata Pizarra Ca
Eder Torres Rosas, Diana
Elizabeth Pérez Manzano,
Sonia Trujillo García, Hernán
Orjuela Cabrera y María
Carolina Serrano, alumnos de 1
al9 semestre, respectivamente.

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS V ADMINISTRATIVAS
IX FERIA EMPRESARIAL

El 2 de noviembre, fueron pre-
sentados 33 nuevos proyectos
para crear empresa, en la IX Feria
Empresarial de la Facultad, en la
que participaron estudiantes de
los programas de Administración
de Empresas y Administración
de Instituciones de Servicio; así
como un grupo de alumnos de la
Facultad de Ingeniería.

Directivas de la Facultad de Cien-

cias Económicasy Administrativas,
hicieron parte del jurado calificador
de estos planes de negocios. El
primer puesto lo ocupó el proyecto
"Genios Down" (material didáctico
e interactivo para enseñar a leer
a niños con síndrome de Down),
el segundo lugar fue otorgado al
proyecto "Champisnacks" (pasa-
bocas de champiñones), el tercer
puesto lo ocupó "La Casa de la

FACULTAD DE EDUCACiÓN
» »

EDUCACION ARTISTICA y DESARROLLO HUMANO

La doctora Oiga Lucía Olaya
Parra, Jefe del Área de Arte de
la Facultad de Educación, dictó
el 20 de noviembre en el Audi-
torio, la conferencia Educación
artística y desarrollo humano, en
la que se presentó un enfoque,
de orden conceptual y práctico

para el desarrollo del área de
la educación artística en la
educación preescolar, básica
y media.

El encuentro estuvo dirigido a
directivos de instituciones edu-
cativas formales y no formales,
coordinadores académicos de

Canela" (productos derivados de
esta materia prima expuestos en
un solo lugar). Por otro lado, el
cuarto puesto fue asignado al
trabajo "Criollitas" (papa criolf'~
orgánica precocida) y el qulnñ,
premio, fue entregado al proyecto
"Modunova Ltda." (fabricación de
muebles modulares con envases
reciclables de tetra - pak).

educación preescolar, básica
y media, psico-orientadores
educativos, profesionales de la
educación infantil, profesionales
del arte que se desempeñan
como educadores, jefes del área
de arte y profesores en este
mismo campo.



FACULTAD DE INGENIERíA
CONFERENCIA SOBRE ERGONOMíA

El 21 de noviembre, la Facul-
tad realizó en el Auditorio, la
conferencia Panorama de la
ergonomía en Brasil y en el
mundo, que fue dirigida a ergó-
nomos, ingenieros industriales,
psicólogos organizacionales,
administradores hospitalarios,
médicos, terapistas y diseñado-
res interesados en el tema de la

FORUM-
rorum- Formación Permanente
inició con éxito la segunda pro-
moción de Diplomados en las
ciudades de Quito y Guayaquil.

En alianza con el Instituto de
Formación Gerencial Indeg,
del vecino país, Forum dio
comienzo a un nuevo periodo
del año con diez distintos diplo-
mados que se dictan en estas

gestión basada en la combina-
ción de la salud de los trabaja-
dores y la eficacia productiva.

Participaron como conferencis-
tas los doctores Mario César
Rodríguez Vidal, Post Docto-
rado en Ingeniería Cognitiva
ARAMHIIS/Toulouse, Francia,
Doctor en Ingeniería por el
CNAM/París, option Ergonomie

dos importantes ciudades ecua-
torianas. En Guayaquil, se desa-
rrollan los diplomados de Logís-
tica Empresarial, Gerencia del
Servicio, Gerencia de Ventas,
Finanzas, Gestión Humana y
Mercadeo. Por su parte, en
Quito iniciaron los programas de
Finanzas, Gerencia de Ventas,
Logística Empresarial y Merca-

en Ingeniería, MSc. y Gradua-
ción en Ingeniería de Producción
por la Universidad Federal de
Río de Janeiro (UFRJ) Brasil y
la doctora Elaine Viola, MSc. en
Ingeniería de Producción, con-
centración en Ergonomía Cog-
nitiva, por la Universidad Fede-
ral del Río de Janeiro (UFRJ),
Brasil.

deo.

Forum, ha sido recibido con
especial interés por parte de
los ejecutivos ecuatorianos y ha
permitido que, docentes, profe-
sionales e importantes empre-
sarios colombianos compartan
y transmitan sus experiencias
en el exterior.

NOTAS UNIVERSITARIAS
relENESTAR UNIVERSITARIO

CONFERENCIA SOBRE SECUESTRO Y EXTORSiÓN

El 13 de noviembre, el grupo
Gaula de la Policía Nacional,
dictó una charla preventiva
sobre el tema Secuestro yextor-
sión: ¿ Qué hacer?, invitado por
la complementaria La Universi-
dad Frente al Conflicto, con la
colaboración del Grupo Élite de
Promoción, G.E.P.

Algunas de las recomendacio-
nes referidas en el encuentro
fueron: Determinar objetiva-
mente el grado de riesgo y
vulnerabilidad, mantener bajo

perfil, no ser ostentoso, ni hacer
públicos los éxitos financieros.
Es importante ser impredecible,
evitar toda rutina y cambiar
continuamente las rutas de
desplazamiento, medios de
transporte, fechas y horarios de
sus actividades. Estar siempre
atento e informar a las autorida-
des cualquier situación sospe-
chosa; tener consigo un equipo
de comunicación. Además, se
deben implementar medios
ágiles y seguros de comuni-

cación y de vigilancia con la
familia vecinos y autoridades,
en los sitios habituales (hogar,
labor recreo) y seleccionar cui-
dadosamente las personas con
quienes se trabaja, entre otras
medidas básicas a tener en
cuenta.

El grupo Gaula tiene a dis-
posición de la ciudadanía el
número 165 para informar sobre
cualquier situación de sospecha
que se presente.



CODESCOL

El 9 de noviembre, el padre
Germán Arbeláez Arango, Cape-
llán Mayor de la Universidad, ben-
dijo el Centro de Capacitación
en Sistemas y Telemercadeo de
Codescol, con la presencia de
varios directivos de la Universidad,
representantes de la Fundación

Granahorrar y la Asociación Nuevo
Futuro.

Ese mismo día se graduaron
30 personas con discapacidad,
madres cabeza de familia y de
bajos recursos que cursaron el
Diplomado sobre herramientas de
sistemas nivel básico e intermedio,
como parte del programa "La ale-
gría de trabajar".

Padre Germán Arbeláez Arango, acompañado
de la doctora Marcela Carrillo Flórez y los

doctores Hugo Niño Caro y Bernardo Castro
Mateus

DIRECCiÓN DE MERCADEO Y COMUNICACiÓN
CAFÉ CON EL RECTOR

El pasado 6 de noviembre,
60 estudiantes de todas las
Facultades participaron en el
espacio Café con el Rector, en el
cual expresaron sus inquietudes
y comentarios sobre su Facultad
y los proyectos que adelanta la
Universidad en diversos aspec-
tos.

Las principales inquietudes
giraron en torno a la definición
de nuevas zonas deportivas,
las facilidades de financiación
de las matrículas, el proceso
de selección de los alumnos,
la evaluación de docentes, la

importancia de las materias
de humanidades en todos los
currículos de la Universidad,
los programas y convenios para
realizar estudios en el exterior,
la actualización de libros de la
Biblioteca y el nivel académico

de los estudiantes. Así mismo,
comentaron algunos aspect
sobre la seguridad en la Univer-
sidad, las ventas informales de
los estudiantes y la posibilidad
de abrir una guardería, entre
otras.

Esta reunión se realizó con la
coordinación de la Oficina de
Comunicación Organizacional y
el apoyo de la Oficina de Servi-
cio al Cliente de la Dirección de
Mercadeo y Comunicación de
la Universidad.

FINALISTA EN EL CONCURSO LA TOCA DE ORO

COMITÉ EDITORIAL

Javier Mojica Sánchez
César Betancourt López

Luis Fernando López Cardona
Nelly Vélez Sierra

E I pasado 3 de noviembre, el
señor Wilson Hernández Suárez,
Chef Ejecutivo del Mesón de La
Sabana,obtuvo el 12Q puesto entre
250 participantes de todo el país
en e.1concurso La Toca de Oro, que
realizadesdehacediezaños Nestlé
de Colombia.
Este concurso tiene el propósito
de promover.la creatividad de los
participantes en la preparación y
presentaciónde recetascuidadosa-

mente seleccionadas,con el fin de
elevar el nivel de la gastronomía
colombiana.
ElseñorWilson HernándezSuárez,
es Chef Ejecutivo, egresado del
Servicio Nacional de Aprendizaje,
Sena. Por varios años se ha des-
empeñado en destacados hoteles
de la ciudad como La Fontana,
Victoria Regia y Casa Medina,
entre otros. Además trabaja en la
Universidaddesde el mes de julio.
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